

# ÜBER ANSUCHEN DER GEMEINDE

## CORMONS

wird derselben hiermit das in dieser Urkunde mit den kunstmäßigen Farben abgebildete, und nachstehend beschriebene Wappen verliehen.

Ein quer getheilter Schild. In dem oberen, von Silber und Roth längs getheilten Felde ein aufgerichteter Halbmond in gewechselten Tinkturen. Im unteren goldenen Felde ein rothes Herz;



Schwebend über einem, aus dem Fußrande hervorgehenden grünen, mit einer Thurmwand gekrönten Berge. Den Schild umgibt eine goldene Arabeskenfassung.

Nur Legitimation über diese Wappenverleihung wird gegenwärtige Urkunde ausgefertigt und ausgefolgt.

Wien am 15. März 1869.

Der Minister des Innern.

*Carl Ludwig*

